

Especiales laSegunda

PUCV abre postulación a más de 60 postgrados en diversas áreas del conocimiento

Más de 700 doctores y doctoras eligieron formarse en una de las cinco mejores universidades con siete años de acreditación.

Veinte programas de doctorado y 41 de magister—en variadas áreas del conocimiento como ingeniería, educación, humanidades, derecho, ciencias agronómicas, negocios, y comercio— contempla la robusta oferta 2024 de postgrados de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), casa de estudios que próximamente cumplirá 100 años de vida y es una de las cinco mejores universidades con siete años de acreditación.

Desde julio y hasta los primeros días de noviembre tendrá lugar el proceso de postulación online a los diferentes programas desde la página web postgradospucv.cl/, plataforma en la que también se dispone de la información pormenorizada de cada uno.

Hasta la fecha, más de 700 doctores y doctoras han elegido a la PUCV para realizar sus estudios, destacando la reciente implementación de los nuevos doctorados en Educación y en Industria Inteligente, que destacan por el carácter interdisciplinario de su formación en los ámbitos académico y profesional.

El director de Postgrados Académicos, Ítalo Cuneo, destacó que "en postgrado buscamos ofrecer una formación integral, que no se centre sólo en lo disciplinario, sino que existan áreas transversales. En esa misma línea, tendremos cursos de docencia universitaria para que nuestros doctores y doctoras preparen sus clases con mejor calidad".

Por su parte, el director de Postgra-



Desde julio y hasta los primeros días de noviembre tendrá lugar el proceso de postulación online a los diferentes programas desde la página web postgradospucv.cl/.

dos Profesionales, Javier Silva, indicó que entre las novedades en la PUCV destaca el Magister en Energías Renovables, nueva versión del Magister en Gestión de Activos y Confiabilidad Operacional, que se ofrece en un formato más moderno y pensado en el ámbito profesional.

"La interdisciplina es clave y, dadas

las características de la PUCV, contamos con casi todos los ámbitos del conocimiento y sus magisteres poseen ese componente que los distingue. Nuestros estudiantes tienen la posibilidad de compartir experiencias con alumnos de diversas carreras de origen y, además, con profesores que tienen una mirada amplia", precisó.